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INDICAÇÃO
 

 
Sugere ao Governador do Estado e, por meio deste, ao
Presidente da Fundação Catarinense de Esporte (Fesporte),
que envide esforços para viabilizar a participação da equipe
de Ginástica Aeróbica da ADIEE/UDESC/FME nas próximas
etapas do Campeonato Mundial e do Pan-Americano na
referida modalidade. 

 
 

O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do
Regimento Interno, e considerando que:

 
- A equipe de Ginástica Aeróbica da ADIEE/UDESC/FME de

Florianópolis surgiu a partir de um projeto de Ginástica Rítmica vinculado ao
Departamento de Esporte Escolar do Instituto Estadual de Educação, iniciado por volta
de 1978;

 
- A partir do início dos anos 2000, começaram a surgir os

primeiros resultados expressivos, que contribuíram para que, em agosto de 2015,
Santa Catarina passasse a integrar a Rede Nacional de Treinamento, estruturada pelo
Governo Federal em parceria com Estados, Municípios e modalidades esportivas. Esta
rede foi instituída por meio da Lei nº 12.395, e a estrutura foi montada no ginásio do
Instituto Estadual de Educação; 

 
- O projeto desenvolvido na escola abrange quatro ações

distintas: i) Iniciação à Ginástica Rítmica; ii) Iniciação à Ginástica Aeróbica; iii) Alto
Rendimento em Ginástica Rítmica; e iv) Alto Rendimento em Ginástica Aeróbica;
 

- As duas primeiras ações atendem hoje 360 crianças, muitas
delas em situação de risco social. As ações de alto rendimento, intituladas "Alto
Rendimento em Ginástica Rítmica" e "Alto Rendimento em Ginástica Aeróbica",
buscam a excelência esportiva. Dessas categorias, surgiram grandes nomes da
ginástica brasileira, como as atletas de ginástica rítmica Luisa Matsuo e Beatriz
Linhares, que representaram o Brasil nas Olimpíadas de Pequim e Tóquio, e,
atualmente, a ginasta Alice Diniz Schramm, da modalidade aeróbica;
 

- A equipe de Ginástica Aeróbica da ADIEE/UDESC/FME
segue acumulando vitórias e troféus em competições nacionais e internacionais,
representando e enaltecendo o nome do Estado de Santa Catarina nos pódios. Mais
recentemente, em junho de 2024, durante uma etapa da competição nacional, a equipe
conquistou diversas vitórias, destacando-se não apenas nas categorias individuais,
mas também alcançando as seguintes colocações por equipe: 1º lugar na categoria
infantil; 1º lugar na categoria infanto-juvenil; e 2º lugar na categoria juvenil.
 

- Em seguida, em evento sul-americano, a equipe destacou-
se ao alcançar o topo do pódio nas categorias individual feminina juvenil, individual
masculina juvenil, dupla mista infantil e aerodance adulta; e 
 



- Todos os referidos resultados obtidos qualificaram a equipe
para participar do 11th FIG Aerobic Gymnastics World Age Group Competitions e 18th
FIG Aerobic Gymnastics World Championships, que acontece em Pesar, na Itália, de
20 a 29 de setembro de 2024, bem como do Pan-americano de Ginástica Aeróbica, que
acontecerá na Cidade do Panamá, do dia 11 a 17 de novembro de 2024.

 
requer que seja encaminhada ao Governador do Estado e,

por meio deste, ao Presidente da Fundação Catarinense de Esporte, a seguinte
Indicação:
 

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina
encaminha proposição do Deputado Mário Motta, que sugere a Vossa Excelência
que envide esforços para viabilizar a participação da equipe de Ginástica
Aeróbica da ADIEE/UDESC/FME nas próximas etapas do Campeonato Mundial e
do Pan-Americano na referida modalidade. Atenciosamente, Deputado Mauro de
Nadal - Presidente.

 
 
Sala das Sessões, 
 

 
Deputado Mário Motta.
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